REFORMA



A las 20:00 horas, luego de desatarse un ventarrón con lluvia, el escenario para el cierre de campaña de la emecista sampetrina Lorenia Canavati se desplomó sobre miles de asistentes, en el Campo de Beisbol El Obispo, en la Colonia Villas del Obispo, en San Pedro.

Cae escenario sobre asistentes a evento en San Pedro

Mueren ocho en NL en mitin de Máynez

Hay 80 heridos tras ventarrón y lluvia; candidatos salen ilesos

URIEL VELEZ

MONTERREY.- La estructura metálica puesta sobre el templete del mitin de Movimiento Ciudadano en San Pedro Garza, Nuevo León, se vino abajo anoche y cayó sobre centenares de asistentes tras un ventarrón inusual en esta ciudad. Al menos ocho personas murieron, uno de ellos menor, y 80 más resultaron heridas.

El accidente ocurrió mientras el candidato presidencial del partido naranja, Jorge Álvarez Máynez, cerraba un mitin de campaña en compañía de la candidata a alcaldesa de San Pedro, Lorena Canavati y de la aspirante al Senado Martha Herrera.

Apenas tomó el micrófono Herrera, candidata al Senado, cuando inició una llovizna y segundos después un ventarrón que derrumbó el escenario sobre los asistentes que estaban en el Campo de Beisbol El Obispo, en San Pedro.

Eran poco después de las 20:00 horas cuando el pánico se desató en el pre-



La caída del escenario atrapó a decenas de personas y otras fueron lesionadas al hacerse una estampida.

dio localizado en la Colonia Villas del Obispo.

Cientos de asistentes salieron en estampida para ponerse a salvo, pero decenas quedaron atrapados entre la estructura metálica, en medio de una oscuridad que aumentó el caos.

Los candidatos fueron reportados sin lesiones.

El grupo musical Bronco estaba anunciado para cerrar, el evento por lo que era numerosa la concurrencia.

Al momento de que comenzó a sacudirse por el viento la estructura localizada sobre el escenario, los candidatos alcanzaron a salir corriendo, mientras las piezas metálicas que sostenían las luces, pantalla y el techo se precipitaron hacia el entarimado donde había decenas de personas.

Hombres y mujeres gritaban desesperados el nombre de sus familiares, otros se organizaban para tratar de levantar la estructura y rescatar a los heridos.

"Fue todo de repente, se empezaron a caer las cosas y ya no supe nada", narró la señora Nery, mientras esperaba noticias de su amiga Rosa Icela, quien apareció en la lista de personas lesionadas.

Álvarez Máynez, quién corrió en dirección contraria a la zona donde cayó la estructura, reportó que fue al hospital San José para ser atendido. No tuvo heridas ni golpes. Posteriormente retornó al parque, junto al Gobernador de Nuevo León, Samuel García, quien dio un informe sobre las víctimas.

Érik Cavazos, director de Protección Civil del Estado, atribuyó el accidente a los fuertes vientos atípicos, que también causaron otros daños en el municipio, entre ellos apagones.

"Como ustedes lo vieron, en lo que se presume que pudo haber sido y fue un viento atípico, de hecho se tenían reportes desde muy temprano de posibilidad de lluvia en la zona de las sierras a espaldas de esta parte", comentó Erik Cavazos, Director de Protección Civil estatal sin aclarar por qué no habían lanzado una alerta.

SUSPENDEN ACTIVIDADES

ACTIVIDADES

Los candidatos presidenciales Jorge Álvarez Máynez y la morenista Claudia Sheinbaum anunciaron la cancelación de sus actividades proselitistas este jueves. Sheinbaum informó que canceló su mitin en Monterrey planeado para las 18:00 horas, mientras que Máynez, suspendió actos en otros estados para quedarse en Nuevo León.

La Razén

Por U. Soriano, Y. Bonilla, C. Arellano y S. Ramírez

o que sería un festejo de Movimiento Ciudadano (MC) en Nuevo León por el cierre de campaña de su candidata a la alcaldía de San Pedro Garza García, Lorenia Canavati, se convirtió en una tragedia que cobró la vida de nueve personas y dejó al menos 60 lesionados.

Y es que debido a los fuertes vientos. el templete en el que se encontraban Canavati v el candidato a la Presidencia de México de ese partido, Jorge Álvarez Máynez, se desplomó la noche de ayer en Nuevo León.

De acuerdo con videos que circularon en redes sociales, el viento desprendió la pantalla gigante del escenario y después toda la estructura de más de 12 toneladas de audio e iluminación, mientras ambos políticos se dirigían a los casi cinco mil

En el material, se aprecia cómo Álvarez Mávnez. Canavati e integrantes de sus equipos de campaña, corren a la parte trasera del lugar para intentar ponerse

Casi 20 minutos después del desplome, a través de su cuenta de X el emecista confirmó que se encontraba bien: "Estoy bien y en comunicación con autoridades estatales para dar seguimiento a lo acontecido", y agregó que lo importante "en estos momentos es atender a las víctimas del accidente". Poco después, el candidato dio a conocer que se había trasladado al hospital San José, en el área metropolitana de Nuevo León.



CONAGUA advirtió que entre 18 y 20 hrs se presentarían chubascos y lluvias en NL, con posible formación de tornados y rachas de viento de entre 50 y 70 km por hora.

Tras el derrumbe, el director general del IMSS, Zoé Robledo, lamentó los hechos y dio a conocer que los primeros lesionados habían ingresado a la Unidad de Medicina Familiar No. 7.

Más tarde, el Presidente Andrés Manuel López Obrador se pronunció en su cuenta de X para informar que el gobernador Samuel García le había confirmado cinco decesos y para solidarizarse con familiares de las víctimas: "Lamento el accidente en San Pedro Garza García. causado por un fuerte viento durante el acto al que asistieron Jorge Álvarez Máynez, candidato a la presidencia por Movimiento Ciudadano y otros militantes, dirigentes y candidatos de ese partido (...) abrazo a familiares, amigos de las víctimas y simpatizantes de esa organización. Estamos atentos"

Sin embargo, pasadas las 23:00 horas, el gobernador Samuel García actualizó a más de 60 lesionados y nueve muertos: cuatro en el lugar de los hechos, dos en el Hospital Universitario y tres en la Unidad de Medicina Familiar número 7. De los decesos, explicó que ocho son adultos y una menor de edad.

Además, aseguró que se hará todo lo posible para que no haya autopsia e instruyó a la Fiscalía estatal para que los restos mortales de los fallecidos fueran entregados a la brevedad; también dijo que Javier Navarro, secretario general de Salud de Nuevo León, se mantendrá en la UMF del IMSS.

El mandatario estatal afirmó que se está realizando una relación de familiares y lesionados para que hoy mismo quede el reconocimiento y ofreció a los nuevoleonenses su teléfono particular Partido cancela eventos de hoy

Cae templete en acto de Máynez en NL; mueren 9

EL CANDIDATO presidencial de MC resulta ileso, pero hay 60 lesionados, incluida la coordinadora de campaña; entre las víctimas hay una menor; el Presidente lamenta el hecho y envía sus condolencias

NOCHE DE TRAGEDIA



EL CANDIDATO presidencial Álvarez Mávnez permaneció en el lugar, aver.



MOMENTO en el que se desploma el templete durante el evento, a causa de los fuertes vientos.



LOS PROPIOS asistentes ayudaron a los afectados a salir de debajo de la estructura metálica.

LAMENTÓ el accidente en C Pedro Garza. causado por un fuerte viento durante el acto al que asistieron Jorge Álvarez Máynez, candidato a la presidencia por MC. Abrazo a familiares amigos de las víctimas y simpatizantes'

ANDRÉS MANUEL Presidente de México



NUESTRA solidaridad a los familiares y amigos de las víctimas, y a los militantes y simpati zantes de MC*

CLAUDIA SHEINBAUM Candidata de SHH



LAMENTA-BLEMENTE se confirma

el fallecimiento de 4 personas, víctimas de la caída del escenario en un evento político en NL. Mis condolencias y oraciones con las familias de los fallecidos. Mi solidaridad con @AlvarezMaynez*

Políticos se solidarizan con víctimas de colapso

Por Yulia Bonilla yulia.bonilla@razon.com.mx

FUNCIONARIOS y políticos de diversos partidos manifestaron solidaridad con las personas que resultaron lesionadas durante el desplome del templente en un mitin en el que se encontraba el candidato presidencial de Movimiento Ciudadano. Jorge Álvarez Máynez, en San Pedro Garza, Nuevo León.

La candidata de Sigamos Haciendo Historia (SHH), Claudia Sheinbaum, dijo: En solidaridad con lo acontecido en el evento de MC (...) hemos decidido cancelar el mitin programado para mañana a las 6pm en Monterrey. Nuestra solidaridad a los familiares y amigos de las víctimas, y a los militantes y simpatizantes de MC"

Laabandera de Fuerza y Corazón por México (FCXM), Xóchitl Gálvez, dijo también en redes: "Lamentablemente se confirma el fallecimiento de 4 personas. víctimas de la caída del escenario en un evento político en NL. Mis condolencias

y oraciones con las familias de los fallecidos, y mis deseos de pronta recuperación a todas las personas heridas. Mi solidaridad con @AlvarezMaynez".

El dirigente nacional del PRI,

Alejandro Moreno, compartió un video del momento en que personas intentaban sacar a las víctimas, material que acompañó con un mensaje de solidaridad. El líder del PAN, Marko Cortés, lamentó el accidente y manifestó: "hacemos votos por la integridad de las personas que ahí se encontraban".

La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, indicó que en el lugar va se encuentran elementos de la Guardia Nacional y del Ejército, que han activado el Plan DN-III-E, y que los hospitales federales se encuentran disponibles para atender de inmediato a quien lo necesite.

"Nuestra solidaridad con los simpatizantes de Movimiento Ciudadano de Nuevo León y el equipo de campaña del candidato presidencial Jorge Maynez por el accidente ocurrido en San Pedro Garza García", dijo.

El candidato de oposición a la alcaldía de Monterrey, Adrián de la Garza, lamentó lo que cosideró una "tragedia" y anunció que cancelará sus actividades de este

Personas murieron en el lugar

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, se dijo al tanto del accidente en el municipio neolonés y envió un mensaje de apoyo a Álvarez Máynez.

mobiliario, aunque pidió que las autoridades locales emprendan una investigación para saber si dicha revisión fue exhaustiva.

"Confio en que el alcalde, el gobernador, Protección Civil estatal pues deslinden las responsabilidades, se hagan las investigaciones de si fueron exhaustivas esas revisiones, esas licencias de Protección Civil y creo que debe haber una absoluta transparencia en ese sentido", declaró.



LA CANDIDATA presidencial. Claudia Sheinbaum. adelantó que cancelaría su mitin de hoy en Monterrey, Nuevo León, programado para las 18:00 horas.

Sobre este punto, el secretario de Gobierno de Nuevo León, Javier Navarro Velasco, consideró que aunque seguirán la línea de investigación para saber cuál fue el tema fundamental de la tragedia en Nuevo León, ahora la prioridad es "dar atención a las familias en estos casos, la prioridad es su salud".

En un comunicado, MC externó que en el partido se encontraban "Conmocionados por la tragedia" y manifestaron su "solidaridad con quienes esta noche resultaron lesionados y con las familias de quienes desafortunadamente perdieron la vida", al tiempo que indicaron que todos los eventos de hoy serían cancelados.

"Para Movimiento Ciudadano la prioridad hoy son los lesionados, no solo porque se trata de nuestros simpatizantes, sino que, por humanidad, el deseo es que pronto sanen sus heridas, nos conmueve, nos duele la pérdida de vidas humanas y desde ahora manifestamos nuestro apovo incondicional a sus familias", indicó,

para que se puedan comunicar con él.

Sobre el motivo del desplome, Álvarez Máynez, quien volvió al lugar de los hechos, en el parque de beisbol El

Obispo, y aseguró a medios que antes del evento, Protección Civil realizó una revisión como parte del protocolo para la instalación del templete y demás